

Bildstock Hohenthurn



© Ernst Wiegele

Projektträger:

Dorfgemeinschaft Hohenthurn

Ernst Wiegele

9601 Arnoldstein

Zeitplan:

November 2022 bis Juni 2023

Projektziele:

Der im Jahr 1951 errichtete Bildstock droht zu verfallen. Dabei sind Marterl ein sichtbares Zeichen der regionalen Identität und gehören zu Kärntens Kultur. Der Bildstock in Hohenthurn ist im Jahresverlauf ein wichtiger Treffpunkt bei Prozessionen und Gedenkfeiern und dient somit der regionalen Bevölkerung als Ort der Begegnung für Brauchtum, Tradition und kulturelles Erbe.

Damit dieses volkskulturelle Gut auch für weitere Generationen erhalten bleibt, muss die Fassade saniert bzw. neu bemalt werden sowie die Gedenktafeln erneuert

Das Ziel dieses Projekts ist es, ein für den Ort Hohenthurn prägendes wichtiges Bauwerks zu erhalten und somit Erhalt von kulturellem Erbe und Tradition. Durch die Sanierung kommt es zur Verschönerung des Ortsbildes und ein prägendes kulturelles Bauwerk wird für die Nachwelt erhalten. Das Projekt trägt dazu bei, das Bewusstsein für das regionale Kulturerbe und die Tradition zu stärken.

Projekinhalt:

Trockenlegung des Fundaments

Sanierung der Fassade und Bemalung des Bildstocks

Erneuerung der Inschriften auf den Gedenktafeln

Eröffnungsfeier mit Prozession

Gesamtkosten: Euro 5.700,-

Fördersatz: 80% LEADER-Förderung

Mit Unterstützung von Bund, Land und Europäischer Union